
GOBIERNO DE CHILE                                                  
MUNICIPALIDAD DE LEBU/
Depto. De Secretaría Municipal

REUNIÓN DE CONCEJO MUNICIPAL Nº 52

Siendo las 16:00 horas del miércoles 07 de Octubre del 2009.- se da comienzo a la reunión
de Concejo Nº 52 de carácter extraordinaria presidida por el Sr. Alcalde Don Carlos 
González Anjari, los Concejales Cristian Peña Morales, Hernán Gutiérrez Zambrano, 
Gloria Valderas Silva, Mario Fuentealba Cotal, Roberto Chamorro Fernández y Alfredo 
Venturelli Pumero

También esta presente el Secretario Municipal Don Guido Figueroa Cerda, en su calidad de 
secretario del Concejo y Natali Reyes Sepúlveda a cargo de la Grabación del Concejo.-     

Tema a trata:

 Definición de días feria de Camioneta
 Puntos varios
 Padem 2010 con Jefa del Daem.-

Al comenzar la reunión se da lectura a la carta respuesta del Presidente de la A.ch.m y 
algunos Concejales proponen invitarlo a una reunión de Concejo en Lebu y el alcalde no 
comparte esa opinión.-

Posteriormente se otorga la palabra a la jefa de DAEM  Sra. Catalina Martínez
quien expone respecto al PADEM  lo siguiente:

_ Misión del Sistema de Educación  Municipal  
_ Visión
_ Objetivos 

Entre los objetivos se menciona la capacitación que ha financiado para los profesores, que 
el 50% deserto del curso de especialización.-

Programas de Acción
P.D. A. Nº 1

Costo Total $ 26.460.000
Fuente de Financiamiento: DAEM 

En  un paréntesis el Concejal Peña expone 2 expuestos que a su parecer no estarían
considerados en el PADEM. Uno tiene relación con la integración del concepto de género 
en el plan y el otro es el tema de la discriminación, sobre todo social y económica.

El  Concejal  Venturelli expone que el problema es que el medio ha cambiado mucho y los 
programas de Educación siguen igual. Por ejemplo antiguamente la idea que el niño fuera a 
la Escuela era por la formación, el Aprendizaje, sin embargo  hoy lo principal, es que los 
padres queden libres para poder trabajar.
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Don Mario expone que hoy los padres se han desligado demasiado, incluso los niños de 
cuarto o quinto básico hacia arriba que se van solos  a sus casas, y solos se suben a los 
colectivos, los papas  ya no van ni siquiera a buscarlos.-   

La Concejala Valderas expone que hay que ajustar la estrategia, y los planes a los nuevos 
tiempos.-

El Concejal Fuentealba expresa también que el problema es de la sociedad toda hoy existen 
casos de niñas que los viernes y sábados a las 2 de la mañana andan comprando licor en las 
botillerías.-

La Sra. Catalina expresa que hay casos extremos de niños con muy mala disciplina, que 
incluso le pegan a la mamá.-

El Concejal Chamorro agrega que el respeto se está perdiendo.-

Por otro lado el Concejal Gutiérrez expresa que según él hay confusión en algunos 
conceptos, los medios de verificación se confunden con las actividades y con las metas.-

Posteriormente se analiza lo siguiente:

 Programa de Acción  

 Educación Extraescolar

 Actitudes integración

Se menciona también que hay niños que tienen problemas de aprendizaje pero que no 
alcanzan a estar en integración, y en esos casos se les atiende con las estrategias de 
reforzamiento.-

RESUMEN DE LOS PROGRAMAS DE ACCION 2010

Área Técnico  Pedagógica      $ 26.460.000
Área  Psicosocial                    $  20.520.000
Área  Extraescolar                  $  13.956.000

                    TOTAL              $ 60.936.000

APORTE SOLICITADO AL MUNICIPIO 

_Administración Salas Cunas                               $   10.000.000
_Planillas Municipal                                                  28.000.000
_Perfeccionamientos Docentes año                             8.000.000
_Indemnizaciones (Jubilaciones, incapacidad         21.000.000
   Laboral   

                                    TOTAL                           $   67.000.000
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En otro tema la Señora Catalina Solicita Autorización para realizar modificación a una de 
las actividades del Fondo de Apoyo a la  gestión municipal en educación.

Específicamente la actividad 3, en que se pide destinar los 20.500 millones en la 
capacitación de los profesores del E M, eliminando la licitación de pruebas estandarizadas.-

Se aprueba dejar 15.500  para capacitación de los  profesores, dejar 5.000 para capacitación 
de los asistentes de la Educación                                                             

En otro tema en Concejal Peña expresa que con el presupuesto de 4 millones para la revista, 
se podrían realizar una revista un poco más atractiva para la comunidad. Tal vez el hecho 
de que esta no sea tan periódica no logra generar tanta discusión. 

El Alcalde opina que talvez se podría mejorar la revista colocando temas de interés actual y 
trasversal que tengan que ver con la Educación por ejemplo las modificaciones que se 
piensan en la ley de la Educación  en este momento y que tengan las opiniones de las 
distintas corrientes de pensamiento.-

Por ultimo, respecto a la entrega de los Galvanos en el acto de aniversario de la Comuna, se 
acuerda que:
  

 Alcalde , Concejales entrega los 2 Galvanos Municipales 

Directora de Biblioteca entrega 1 Galvano del Concurso 
Concejales entrega los 2 Galvanos del Concurso 

Sin mas que tratar se termina la reunión siendo las 20.00 horas

CARLOS GONZALEZ ANJARI
   ALCALDE

CRISTIAN PEÑA MORALES
           CONCEJAL

HERNAN GUTIERREZ ZAMBRANO
                           CONCEJAL

GLORIA VALDERAS SILVA
                CONCEJAL

MARIO FUENTEALBA COTAL
                 CONCEJAL
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ROBERTO CHAMORRO FERNANDEZ
                   CONCEJAL

                 ALFREDO VENTURELLI PUMERO
  CONCEJAL

GUIDO FIGUEROA CERDA
SECRETARIO MUNICIPAL

Y DEL CONCEJO

  


